



# Rocío Ochoa García

Antropóloga social y Maestra en Literatura mexicana, por la Universidad Veracruzana; y doctora en Ciencias Sociales por la Universidad Autónoma Metropolitana-Xochimilco, con especialidad en el área Mujer y relaciones de género. Es profesora en las Facultades de Historia, Antropología y sociología de la Universidad Veracruzana. Sus líneas de investigación son el género y el feminismo, la sexualidad, la migración internacional y la historia social y cultural. Parte de sus trabajos sobre estudios regionales y de género han sido publicados por el Centro de Investigaciones y Estudios Superiores en Antropología Social (CIESAS), Unidades Occidente y Golfo.